

POLRES

Polsek Lohbener Gencar Jalankan Program Quick Wins Presisi: Optimalisasi Pemolisian Masyarakat Untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 22, 2023 - 13:20



Indramayu,- Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah berani dalam melindungi wilayah hukumnya dari gangguan keamanan dan ketertiban.

Dalam upaya untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas dan kejahatan jalanan, Polsek Lohbener melakukan kegiatan Quick Wins Presisi dengan optimalisasi pemolisian masyarakat.

Dalam operasi Quick Wins Presisi ini, petugas dari Polsek Lohbener melakukan patroli intensif ke beberapa lokasi strategis, di antaranya pemukiman penduduk, tempat-tempat berkumpulnya masyarakat, jalur lalu lintas padat kendaraan, jalur perkantoran, sekolah, objek vital, perbankan, dan lokasi-lokasi rawan kriminalitas dan gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dalam patroli ini, petugas secara dialogis memberikan himbauan kepada masyarakat.

Tujuannya adalah untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari warga terkait gangguan keamanan dan ketertiban yang sering terjadi di wilayah tersebut.

Selain itu, petugas juga membagikan nomor telepon pribadi maupun dinas agar warga dapat menghubungi polisi dengan mudah jika membutuhkan bantuan atau melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani menyatakan bahwa kegiatan Quick Wins Presisi ini merupakan bagian dari upaya terpadu Polsek Lohbener dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Dengan berada di tengah-tengah masyarakat, polisi dapat lebih cepat merespons dan menindaklanjuti setiap laporan atau gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi.

Disampaikan Kapolsek, dalam patroli tersebut petugas juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi agar tetap kondusif dan aman.

“Keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi gangguan Kamtibmas,” ucapnya.

Diharapkan melalui kegiatan Quick Wins Presisi ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terus ditingkatkan.

“Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan seperti ini guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif untuk seluruh warga.”
Jelas KOMPOL H. Nurani.